



La campaña llegó ayer a las calles y los periódicos italianos (A. PIZZOLI)

## Oliviero Toscani causa conmoción con una campaña publicitaria sobre la anorexia

Efe

ROMA | El drama de la anorexia llegó ayer con toda su crudeza a las vallas publicitarias de las calles italianas, y desde allí a la opinión pública, a través de la foto de una joven desnuda y de una delgadez extrema elegida como «modelo» para la campaña de una marca de moda,

que ha querido sensibilizar a la población sobre este problema. La idea es del fotógrafo Oliviero Toscani, conocido por sus provocativas y polémicas campañas publicitarias, sobre todo las que realizó durante años para Benetton, y que también ha causado conmoción con este trabajo.

EL FOTÓGRAFO

## Un jurado de Miss Italia pide ver el trasero de las concursantes

Efe

ROMA | El concurso de Miss Italia 2007 tenía previsto concluir anoche en medio de la polémica provocada por la petición de uno de los jurados de imágenes de los traseros de las concursantes, lo que no fue consentido por la organización.

El que parecía iba a ser solo un certamen más, saltó a la opinión pública después de que el diseñador argentino Guillermo Mariotto pidiera durante una retransmisión en directo en RaiUno que se realizaran encuadres para valorar los traseros del centenar de participantes. Mariotto precisó que en los procesos de selección se mira a las chicas también por atrás y no entiende por qué en televisión solo se saca la delantera. «Si me falta esa parte [el trasero], no puedo juzgar», se justificó el argentino, que no titubeó al afirmar que las muchacha

«se quieren parecer a las estadounidenses y adelgazan demasiado», con el resultado de «muchas estrías y el trasero flácido».

Por su parte, el director de RaiUno, Fabrizio del Noce, afirmó que si no se exageraba con los encuadres consideraba «legítimo» mostrar también esa parte, ya que en su opinión «las chicas se deben ver en su totalidad».

Servida la polémica, la diputada del partido de centro derecha Alianza Nacional Daniela Santanchè dijo que las chicas «están siendo tratadas peor que mercancía, como las vacas antes de ser descuartizadas».

El certamen también se vio salpicado por la pelea en directo entre los dos presentadores de la gala, el veterano Michele Bongiorno y la actriz Loreta Goggi.

Las Naciones Unidas exigen una señal clara de los Estados para combatir el fenómeno

## EE. UU. quiebra el consenso de la ONU contra el cambio climático

R. Romar

REDACCIÓN | «Ya no hay lugar para las dudas». De una forma clara y contundente, el secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, reclamó ayer a todos los países que forman parte de la institución una «señal clara» de su disposición a combatir el cambio climático. «La acción nacional debe estar en el centro de nuestra respuesta al calentamiento global, con los países industrializados asumiendo el liderazgo», aseguró. Sus palabras tienen una especial importancia si se tiene en cuenta en el contexto en el que las formuló: la Reunión de Alto Nivel sobre el Cambio Climático que se ha celebrado en Nueva York con la presencia de 150 países y 80 jefes de Estado, entre ellos el presidente de España, José Luis Rodríguez Zapatero. También es la primera vez que la ONU convoca expresamente una reunión para tratar exclusivamente sobre este problema en la víspera de una asamblea general de las Naciones Unidas.

En el encuentro no estaba previsto que se aprobase ninguna medida concreta, ya que no era esta su razón de ser, sino la de obtener un respaldo claro de los países en las negociaciones que se mantendrán para afrontar el cambio climático y establecer una estrategia común de cara a la continuación del Protocolo de Kioto para la reducción de gases contaminantes, que expira en el 2012.

Los jefes de Estado respaldaron el llamamiento de la ONU y su liderazgo en el proceso negociador, en especial un fervoroso José Luis Rodríguez Zapatero, que en su discurso aseguró que el cambio climático supone un «reto a escala mundial» y que, como tal, «nos obliga a actuar a escala mundial».

Esta llamada a la acción global concuerda exactamente con el mensaje lanzado por el director general de las Naciones Unidas, quien aseguró que, «dada la naturaleza del desafío, la acción nacional no es suficiente»,



El presidente francés, Sarkozy, dio ayer ejemplo en la cumbre del clima (A. F. S.)

por los Estados más industrializados del mundo que integran el G-8, de dejar a las Naciones Unidas la responsabilidad de las negociaciones para combatir el calentamiento global. Pero Bush ya no tiene la misma posición de fuerza. Las críticas a su política energética ya no solo vienen del exterior, sino que cada vez son más evidentes en su país. Paradójicamente, el nuevo adalid contra el cambio climático lo ha encontrado en su propio partido, en el gobernador de California, Arnold Schwarzenegger, que ayer se alió en la sede de la ONU con el ex vicepresidente demócrata Al Gore para reclamar una acción más decidida contra el efecto invernadero. «Las consecuencias son tan apremiantes —dijo— que no importa quién es el responsable del pasado. Lo que importa es quién va a responder por el futuro. Y somos todos nosotros».

«es la mejor dotada para abordar el problema a nivel global». Estas palabras encierran una clara advertencia a Estados Unidos, que aunque envió como representante a la reunión a la secretaria de Estado, Condoleezza Rice, amenaza de nuevo con hacer la guerra por su cuenta y desmarcarse de cualquier compromiso global, así y como ya hizo con anterioridad al renunciar al Protocolo de Kioto.

Una muestra de ello es la decisión del presidente de EE. UU., George Bush, de convocar por su propia cuenta una reunión contra el cambio climático que se celebrará entre el miércoles y el jueves. Bush ha invitado al encuentro a la ONU, a la UE y a otros once países, entre los que se encuentran los mayores contaminadores del planeta, pero su iniciativa se sitúa al margen del compromiso, suscrito incluso